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真砂第一小学校・ 

真砂第四小学校統合準備会 

２月１０日（金）に、最終となる第５回「真砂第一小学校・真砂第四小学校統合準備会」が

真砂第四小学校の図書室にて開催されました。当日は、教育委員会や学校の先生方、保護者代

表の方、地域の方から、４月の統合新設校開校に向けての準備状況について報告があり、確認

し合いました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・閉校式は、両校がそれぞれの学校で３／２４（木）の修了式の後に行う予定です。また 

開校式は、４／５（火）に、真砂東小（現真砂四小）にて、始業式前に行う予定です。 

校歌や校章については、真砂東小が開校した後に、学校で検討していくこととなります。 

【企画課】 

・両校の先生方のご協力で、真砂一小から提出された物品リストに基づいて、学校間リサ

イクル、廃棄等についての手続きをしています。校名看板は、学校や地域にゆかりのあ

る方に書いていただき、玄関前に設置する予定です。【学校財務課】 

・３月２９日に、仮校舎となる真砂四小に円滑に引っ越しができるよう進めています。仮

校舎となる真砂四小の修繕は３月末までに完了する予定です。また、統合校となる真砂

二中については、来年度に実施設計を行う予定です。【学校施設課】 

・小学校の設置条例などの統合に伴う規則改正について、昨年１２月の市議会で議決され 

４／１から施行となり、真砂東小学校として正式に開校します。【学事課】 

・教職員の配置については、県から統合の加配教員が配置される予定です。児童数や学級

数の推計値をもとに、より良い教育環境となるよう適切に教職員の配置を行います。 

【教職員課】 

・統合に伴い、教科書等の調整を進めています。【指導課】 

・４月から支障なく給食が提供できるように、給食室の大型物品の移設等を計画通り進め

ています。【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

＜閉校式＞ ３月２４日（木）１１時～１１時３０分 

・真砂第一小学校 真砂一小体育館 

・真砂第四小学校 真砂四小体育館 

＜開校式＞ ４月 ５日（火）１０時～１０時３０分 

・真砂東小学校  真砂東小（現真砂四小）体育館 

宇田会長（真砂四小校長） 

年度末を迎え、統合の意識が

高まっており、２／１６には真

砂東小学校入学説明会として初

めて校名を使った行事が行われ

ます。真砂一小の１年生が四小

に来て、入学説明会の練習を合

同で行うなど、がんばっていま

す。真砂四小が２年半近く仮校

舎となりますが、３月末に天井

や校名板の設置など、細かい部

分の修繕を行う予定です。 

 

冨田副会長 （真砂第二中学校区青尐年育成委員会会長） 

本日、最終となる第５回統合準備

会を迎えることができ、両校のご努

力に感謝します。統合に関しては、

地元代表協議会を１３回行い、まと

まりました。会長の北沢様におかれ

ましては、昨年の暮れにお亡くなり

になりました。大変ご尽力くださり

感謝しております。ご冥福をお祈り

いたします。統合新設校として、順

調に走り出すよう期待しています。 

加瀬副会長（真砂一小校長） 

平成２１年度から統合準備会

が始まり、その都度、いろいろな

ことが協議され進められてきま

した。教育委員会においては、施

設面はもちろん、教職員の配置に

ついても、子どもたちにとってよ

り良い教育活動ができるように、

ていねいな対応を進めていただ

いています。年度末は教職員の異

動や閉校式等大変かと思います

が、よく相談しながら進めていき

たいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課  TEL 043-245-5908   

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市役所のホームページ 

  の『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜学校より＞ 
（１） 今年度の交流活動・合同行事の実施状況 
  １年：７／９ －生活科「公園に行こう」真砂第一公園 
     ２／16  －新１年生との交流会 （２／９準備会）      
  ２年：９／29 －集会的な交流会（特別支援学級も参加） 
  ３年：12 ／14 －集会的な交流会 
  ４年：１／21  －校外学習（千葉市科学館）合同見学 
  ５年：６／18～９／３－移動教室合同実施に向けて、交流会・準備会を４回実施 
     ９／８～10  －移動教室（千葉市尐年自然の家）すべて合同で実施 
     ２／16 －新１年生とのお迎え登校のための顔合わせ 
  ６年：７／９ －集会的な交流会 
     ７／25～28－農山村留学 海ほたる鑑賞会・オリエンテーリング・磯遊びを合同で実施 

全校：７／12  －全校交流集会（一小） 
          12／12  －交流集会全校でゲーム、長縄跳び 
  その他：10／２－保護者、職員による C 棟ボランティア清掃を実施 
（２）来年度に向けた調整について 

①行事  全校遠足・運動会・校外学習等について調整しています。 
②日課  一小児童の自宅出発時刻を現在と同一となるよう、５分遅い四小日課の 

始業とする予定です。日課時程は調整中です。 
③教科指導  標準時数に沿って実施します。各教科の年間指導計画は市指導計画に 

準拠します。 
 ④その他  特設クラブ・水泳指導期間・縦割り・地区別活動等については調整中 

です。 
（３）教材等について 
  ①体操服・名札・上履き 
   ・新体操服は保護者の希望調査を経て決定していますが、買い替えまでは現在 
    のものを着用可とします。また、上履きは現在校のものを使用可とします。 
    名札の用紙は、校章決定までは暫定的に校内で印刷したものを配布します。 

②算数セット 
 ・今年度から、計算カード・数図ブロック・時計を購入し統一しました。 

 
   ＜保護者代表より＞ 

・２／１６の入学説明会では、保護者会の概要を説明しました。両校とも３月に定期総会を開 

いて承認してもらう予定です。新しい本部役員も決まっていますが、新たな学校で保護者会 

が発足するまでは、旧役員がサポートします。また、真砂西小の本部役員とも情報交換して 

いますので、スムースに進むよう心がけたいと思います。 

 

 

 

 
 

主な意見・質問  ～保護者代表から～  

・統合における教員の加配について 

 →県費負担教員や非常勤教員（市費）等の加配については、地元代表協議会で説明した通り 

に進めています。（委員会） 

・学校体育施設開放運営委員会について 

→真砂一小の跡地活用が市として決定されるまでは、真砂東小の学校体育施設開放運営委 

員会として、暫定的に真砂一小の校庭や体育館も使用できる方向で調整を進めています。

（委員会）                                     （委員会） 

保護者代表から一言  

・みんなが良かれと思って統合を進めてきました。子どもたちにとって、より良い教育環境と 

なるよう、今後もよろしくお願いします。 

・最初は統合に反対で、学校が遠くなってしまうのが心配でしたが、多くの方が関わって協力 

して進められていることを実感しました。子どもも統合することを楽しみにしています。 

・私自身、真砂一小と真砂二中の出身です。学校をつくるのは本当に大変であるということが 

 わかりました。子どもたちはとても楽しみにしています。みなさんのご努力に感謝します。 

 

 

 

 


